

# Perspectives d'avenir pour le Parlement des jeunes du Rhin supérieur

## Commission Culture - Jeunesse - Formation - Sport

Séance plénière du 27.06.2022

La participation politique des jeunes aux plans régional, national et transfrontalier est primordiale pour un vivre-ensemble démocratique et pour une Europe vécue. À ce titre, le Parlement des jeunes du Rhin Supérieur constitue un forum de participation important pour l'ensemble de l'espace du Rhin supérieur, qui offre aux adolescents et jeunes adultes la possibilité de faire valoir leur perspective dans le processus de façonnage de la volonté politique. En raison de sa structure, une association gérée par un bureau exclusivement constitué de bénévoles, son activité constante repose entièrement sur leur engagement.

Le Conseil Rhénan recommande aux organes exécutifs de vérifier la possibilité de financer un emploi de secrétariat à raison d'un faible nombre d'heures, afin d'offrir un soutien continu au Parlement des jeunes, et de pérenniser son travail à l'avenir. Par ailleurs, il convient de renforcer le travail en réseau des organes transfrontaliers avec le Parlement des jeunes.

### Texte intégral de la résolution

- [Résolution | Perspectives d'avenir pour le Parlement des jeunes du Rhin Supérieur \(06/2022\) \(672.7 Ko\)](#)

### Prises de position sur cette résolution

- [Prise de position | Gouvernement du Bade-Wurtemberg \(06/2022\) \(247.2 Ko\)](#)
- [Prise de position | Région Grand Est \(06/2022\) \(241.0 Ko\)](#)
- [Prise de position | Conférence des Gouvernements de la Suisse du Nord-Ouest \(06/2022\) \(148.6 Ko\)](#)
- [Prise de position | Collectivité européenne d'Alsace \(2022\) \(460.4 Ko\)](#)

### Voir aussi

[Résolution | 08.06.2001 | Parlement des jeunes du Rhin Supérieur](#)

